

LORSCH 19. Februar 2011 | nis |

Zehntausende Narren feiern in Lorsch

Fastnacht: Am 8. März großer Umzug - Anschließend Partymusik auf dem Marktplatz

LORSCH *Eine der kreisweit beliebtesten Veranstaltungen in Lorsch steht bevor: der Fastnachtsumzug am 8. März (Dienstag) dürfte das Spektakel zum Finale der närrischen Zeit wieder ...*

Eine der kreisweit beliebtesten Veranstaltungen in Lorsch steht bevor: der Fastnachtsumzug am 8. März (Dienstag) dürfte das Spektakel zum Finale der närrischen Zeit wieder mehr als 40 000 Zuschauer anziehen - und 2000 Zugteilnehmer auf den Parcours im Zentrum locken.

Kontakt

Wer beim Umzug mitmachen möchte, kann sich bis zum 28. Februar anmelden. Info: Telefon 06251 970990

Bei der Vereinigung Lorschler Fastnachtzug (VLF) laufen die Vorbereitungen für die Großveranstaltung.

Eine Grundvoraussetzung für den Fastnachtsspaß: Er muss finanziert werden. Immerhin kostet der Umzug fast 20 000 Euro - mit allem Drum und Dran. Vom Kauf der Süßigkeiten als Wurfmaterial für die Zugteilnehmer - allein für Bonbons, Popcorn und Schokolade werden 3500 Euro investiert - bis zur Installation des Sicherheitsdienstes kommen einige Beträge zusammen. Ohne Sponsoren und Spenden wäre die Gaudi nicht realisierbar. 5000 Euro beträgt der Zuschuss der Stadt. Aber jeder Fastnachtssfan kann persönlich dazu beitragen, dass der Umzug trotz angespannter Finanzlage ein Markenzeichen in Lorsch bleibt, erinnert Christian Walter: mit dem Kauf des Maskottchens. Jedes Jahr wird ein anderer Fanartikel kreiert, dessen Verkaufserlös in die Finanzierung des Zugs fließt. In den Vorjahren gab es schöne Stoppelhopper sowie Blinkis. Diesmal hat sich der VLF für einen kleinen Bären entschieden. Das possierliche Tierchen trägt ein rotes Teufelskostüm und passt so genau zum Motto für den 51. Fastnachtsumzug. „Wir Lorschler Narren schwenken den Hut - bärenstark und teuflisch gut“ lautet der Slogan.

Der VLF-Vorsitzende rechnet damit, dass am 8. März erneut 100 Zugnummern in Lorsch unterwegs sein werden.

Am Marktplatz, in der Rheinstraße und in der Hirschstraße werden Kommentatoren die Gäste mit Informationen zu den Zugnummern versorgen. Die originellsten Beiträge sollen wieder prämiert werden. Eine Jury wird die beste Fußgruppe und den schönsten Motivwagen auswählen.

Nach dem Umzug geht es auf dem Marktplatz rund. DJ Peter Henninger wird dem Publikum gemeinsam mit seinem Kollegen Rainer Groeber einheizen.

Das gesamte Straßenspektakel ist wie immer für alle Gäste kostenlos. Die Verantwortlichen hoffen, dass alles glattgeht und die Einsatzkräfte von Polizei, Rotem Kreuz, Feuerwehr und DLRG, die bereitstehen, möglichst wenig einschreiten müssen.